

Uwe Kotteck & Axel Stiller „Auf Gundermanns Wegen“.

Wenn Liedermacher etwas zu erzählen haben, und dabei inspiriert sind von den Texten und Liedern von Gundi, entsteht mehr als nur ein „Gundermann Abend“.

Axel Stiller und Uwe Kotteck, aus Dresden, sind seit Jahren schon mit ihren eigenen Liedern unterwegs. Jeder von Ihnen hat ein eigenes, abendfüllendes Liederprogramm. Ab und an treffen sie sich, um gemeinsam zu singen und zu erzählen über Gerhard Gundermann und welche Inspiration er ihnen gab. Texte, Lieder und Geschichten und wie ihre eigenen Lieder entstanden.

Seit dem Kinofilm über „Gundermann“ ist das Zuhören auch für die jüngere Generation wieder in den Vordergrund gerückt. Die Liedermacher Axel Stiller und Uwe Kotteck werden diesem Anspruch gerecht und nehmen das Publikum mit auf „Gundermanns Wegen“.